



Déception après les renforts policiers promis par le ministre de l'Intérieur

Christophe Castaner a annoncé, hier, l'arrivée de 21 agents. Trop peu pour les principaux concernés qui dénoncent un éternel manque de moyens.

Le Parisien


Saint-Maximin, hier après-midi. L'ancien porte-parole de LREM (2^e en partant de la droite), accompagné du maire (PS) de Creil (2^e à gauche) a visité le poste avancé de prévention et contact de la gendarmerie, installé dans le centre Cora.

CREIL

PAR SIMON GOURRU (AVEC E.J.)

SA VENUE ÉTAIT ATTENDUE mais n'a pas fait que des heureux. Le ministre de l'Intérieur, Christophe Castaner, était en visite hier après-midi au centre commercial Cora de Saint-Maximin. L'ancien porte-parole de La République en Marche a découvert le poste avancé de prévention et contact (PAC) de la gendarmerie, lancé il y a un an et installé au premier étage de l'enseigne. Mais du côté de Creil, nombreux étaient les policiers à guetter l'annonce de renforts réclamés de longue date. Ils seront vingt-et-un, selon le ministre. Trop peu pour les policiers qui dénoncent un éternel manque de moyens.

Sur la forme, le déplacement de Christophe Castaner en a fait tiquer plus d'un. « Venir annoncer des renforts en zone gendarmerie, sans

venir nous voir, alors qu'il n'est qu'à quelques centaines de mètres, c'est incompréhensible », souffle un policier creillois. Sur le fond, pas mieux. Sur les effectifs annoncés, quinze entrent dans le cadre du programme de Quartier de reconquête républicaine sur les Hauts-de-Creil. Reste six agents pour renforcer le commissariat. « S'il n'en manquait pas plus, ça se saurait depuis le temps. »

« C'EST TOUJOURS PAREIL, BEAUCOUP DE BRUIT POUR PAS GRAND-CHOSE »
 UN CREILLOIS

Pour le maire (PS) de Creil, Jean-Claude Villemain, c'est toujours ça de pris : « Je ne m'en contente pas, mais ce qu'on nous donne, on le prend. Il y a un vrai problème de stabilisation des effectifs. J'ai demandé au ministre que les policiers de l'Oise touchent la même prime que ceux d'Île-de-France car ils travaillent dans des conditions très similaires. Il faut aussi

se pencher sur les conditions de vie de ces agents. Comment rendre le département encore plus attractif ? »

Le syndicat de police Alliance se montre nettement moins compréhensif. « Sur les vingt-et-un policiers annoncés, il y en a déjà cinq dont l'arrivée est prévue en mars. Derrière, une vingtaine de demandes de mutation ont été déposées, analyse Julien Soir, d'Alliance. On sera donc toujours en négatif. Comme d'habitude, on reste sur des effets d'annonce. » « Il y a deux ans, Bernard Cazeneuve, alors ministre de l'Intérieur, était déjà venu, rappelle un Creillois. Il avait annoncé de l'argent pour le commissariat. Au final... C'est toujours pareil, beaucoup de bruit pour pas grand-chose. »

Alors qu'il poursuivait son déplacement dans l'Oise, à Verberie, Christophe Castaner a réagi sur ce point. « Je ne doute pas que le nombre de renforts annoncé soit suffisant », a-t-il sobrement commenté.

Contact : region-lille@alliancepn.fr ou au 03 20 62 46 90

Le Bureau Régional des Hauts-de-France

Lille, le 15 Février 2019